

***DIAMOND* DAN KUOTA SEBAGAI *REWARD*
DALAM MENINGKATKAN MINAT BELAJAR SISWA
PADA MATA PELAJARAN AKIDAH AKHLAK
DI MTS NU MATHOLI'UL HUDA
KEDUNGSARI KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam**

Oleh:

**Lina Handayani
NIM. 1810110053**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH



Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
 Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : LINA HANDAYANI
 NIM : 1810110053
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Pendidikan Agama Islam
 Judul : Diamond Dan Kuota Sebagai Reward Dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Di MTs NU Matholi'ul Huda Kedungsari Kudus

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 25 Agustus 2022 sampai dengan 23 November 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 23 November 2023



Aat Hidayat, M.Pd.I
 NIP. 198306182015031002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telp (0291) 432677
Fax. (0291) 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : **Lina Handayani**
 NIM : **1810110053**
 Fakultas : **Tarbiyah**
 Program Studi : **Pendidikan Agama Islam**
 Judul Skripsi : **“Diamond dan Kuota Sebagai Reward Dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MTs NU Matholi’ul Huda Kedungsari Kudus”**

Telah diujikan pada tanggal **13 Desember 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Masturin, M.Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Penguji I	10 / 2024 / 01	
<u>Drs. H. Muhammad Afif, M.Pd.I.</u> NIP. 196009211992031002 Penguji II	10 / 2024 / 01	
<u>Nusaibah, M.Pd.</u> NIP. 199401302012022020 Sekretaris Sidang	10 / 2024	
<u>Aat Hidayat, M.Pd.I.</u> NIP. 198306182015031002 Dosen Pembimbing		
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Lina Handayani, NIM. 1810110053** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang penuh ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 04 Oktober 2023
Yang Menyatakan,



Lina Handayani
NIM. 1810110053

MOTTO

وَأَصْبِرْ نَفْسَكَ مَعَ الَّذِينَ يَدْعُونَ رَبَّهُمْ بِالْغَدَاةِ وَالْعَشِيِّ يُرِيدُونَ
 وَجْهَهُ ۗ وَلَا تَعْدُ عَيْنَاكَ عَنْهُمْ تُرِيدُ زِينَةَ الْحَيَاةِ الدُّنْيَا ۗ وَلَا تُطِعْ مَنْ
 أَغْفَلْنَا قَلْبَهُ عَن ذِكْرِنَا وَاتَّبَعَ هَوَاهُ وَكَانَ أَمْرُهُ فُرُطًا ۝

Bersabarlah engkau (Nabi Muhammad) bersama orang-orang yang menyeru Tuhannya pada pagi dan petang hari dengan mengharap keridaan-Nya. Janganlah kedua matamu berpaling dari mereka karena mengharapkan perhiasan kehidupan dunia. Janganlah engkau mengikuti orang yang hatinya telah Kami lalaikan dari mengingat Kami serta menuruti hawa nafsunya dan keadaannya melewati batas. (Q.S. al-Kahf [18]: 28)¹

¹Kementrian Agama RI, *Al-Qur'an Dan Terjemahannya* (Kudus: CV. Mubarakatan Thoyyibah, 2021), 297.

PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmannirohim. Puji syukur kepada Allah yang senantiasa memberikan keberkahan dan nikmat sehat serta kemudahan dalam menyusun skripsi ini. Shalawat serta salam saya haturkan kepada Rasulullah beserta keluarga beliau dan para sahabatnya. Saya persembahkan karya sederhana ini kepada:

1. Kepada kedua orang tua saya, Bapak Rohmad dan Ibu Tufi'ah (Alm) yang telah mendukung secara moril dan materil serta memberikan kasih sayang, tenaga, pikiran dan doa-doa tulus yang tiada henti kepada saya, sehingga apa yang saya lalui di permudah Allah. Semoga Bapak selalu dalam perlindungan dan kasih sayang-Nya. Serta Almarhumah Ibu tercinta tenang disana dan diampuni dosaduanya.
2. Kepada suami saya, mas Akhlis Salda Salafudin yang telah memberi saya dukungan, semangat dan selalu bersabar menemani proses yang saya lalui.
3. Kepada kakak-kakak saya, Mafrukhah, Fatkhi Inayati, Aris Munajib, Nailil Khusna, Sabar Santoso, Sukoyo, Puji Noor Afrita, Noor Kholiq, serta keponakan-keponakan tercinta saya Ema Maharani, Kayla Najwa Azzahwa, Nadhia Maulidatul Kholil, Faiq Fadlur Firdaus, Amira Alya Agustina yang saya banggakan.
4. Bapak dan Ibu dosen IAIN Kudus, terkhusus kepada Bapak Aat Hidayat, M.Pd.I., terima kasih telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan kepada saya, baik proposal maupun bimbingan skripsi. Terimakasih atas segala koreksinya, sehingga menambah pengetahuan saya mengenai cara menulis yang baik dan benar.
5. Kepada kepala sekolah MTs NU Matholi'ul Huda, Bapak Su'udi Shiddiq, M.Pd. yang telah memberikan ijin untuk melakukan penelitian di MTs NU Matholi'ul Huda Kedungsari Gebog Kudus.
6. Kepada Bapak Sul Khan selaku guru mata pelajaran Akidah Akhlak dan teman-teman khususnya kelas VII MTs NU Matholi'ul Huda yang telah berkenan meluangkan waktu untuk saya wawancara.
7. Teman-teman seperjuangan dalam menyelesaikan skripsi khususnya Nur Salamah

8. Kepada teman-teman kelas PAI-B'18 yang telah mendukung dan memberikan motivasi kepada saya selama perkuliahan.
9. Almamater tercinta Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	...	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	...	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/k h	Awal	'A/'a	akhi r	A'/'a'	بَا	Ba
د	D/d	Akhir	A'/'a'	awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَکِي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamza h di Belakang		'Ain/Hamza h di-waqf		اَ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara' a	الْفُرُوعُ	al- furu'	الْقَمَرُ	al- qama r	غَيْرِي	gairi
قَرَأَ	qara' a	الْقَضَاءُ	al- qada'	الشَّمْسُ	al- syam s	شَيْئٌ*	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamaludd in	جَمَالُ الدِّينِ	Jamal al- Din	سَاعَةٌ	sa'ah		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya, sehingga peneliti mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi sebagai syarat menempuh jenjang strata 1 dengan judul “*Diamond dan Kuota sebagai Reward dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MTs NU Matholi’ul Huda Kedungsari Kudus*”. shalawat serta salam tak hentinya dilantunkan untuk baginda Rasulullah yang telah dinantikan Syafa’atnya kelak di *yaumul qiyamah*. Dalam penyusunan skripsi ini tentunya tidak terlepas dari kendala apapun, sehingga peneliti memerlukan bimbingan dan arahan agar dapat terealisasikan dengan baik dan benar. Dalam penulisan skripsi ini, peneliti selalu mendapat bimbingan, dorongan, dan semangat dari berbagai pihak, untuk itu peneliti mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag. M. Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah mempersetujui penulisan skripsi ini.
3. Bapak Riza Zahriyal Falah, M. Pd. I., selaku ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
4. Bapak Aat Hidayat, M.Pd.I., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan waktu, arahan, serta membimbing tentang karya penulisan skripsi ini.
5. Para dosen Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan perkuliahan.
6. Kedua orang tua saya, suami saya, dan segenap keluarga tercinta yang secara langsung maupun tidak langsung telah mendukung dan membantu baik moril maupun materil dalam penyusunan skripsi ini.
7. Keluarga besar PAI-B, khususnya yang telah memberikan semangat, motivasi, dan dukungan dari awal sampai perkuliahan ini.
8. Teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

9. Semoga amal baik dan juga pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu mendapat balasan pahala yang berlipat ganda dari Allah dengan teriring doa “Alhamdulillah *Jazakumullah Kahira Ahsanal Jaza*”. Sebagai penutup penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 10 Oktober 2023
Penulis,

Lina Handayani
1810110053

